

# 秋の陽だより

練馬区立光が丘秋の陽小学校

<http://www.akinohi-nerima-tky.ed.jp/>

練馬区光が丘 2-1-1

TEL 3976-6331

FAX 5383-3595

校長 関根 幸男

1月号



令和元年1月8日

## 新年あけましておめでとうございます

校長 関根 幸男

今年は、学校は開校 10 周年、社会ではオリンピック・パラリンピックイヤー。大きな節目の年、記念の年です。心から、すべての人々にとって幸多き年になることを祈ります。

着任してから9か月。様々な場面で、地域・保護者の皆様から、学校に対する期待と愛情の言葉をかけていただきます。本当にありがたいです。

田柄第三小学校と光が丘第七小学校が統合し、光が丘秋の陽小学校が、平成 22 年、児童数 436 名、13 学級で開校しました。10 周年の大きな節目を迎えます。田柄第三小学校は、昭和 52 年、児童数 662 名、18 学級で開校しました。33 年の歴史を有します。光が丘第七小学校は、昭和 60 年、87 名、6 学級で開校しました。25 年の歴史を有します。

この両校の歴史の重みが、期待と愛情の大きさになっているのだと思います。皆様の思いをしっかりと受け止め、この一年、「感謝と継続と発展」をテーマに、全力で教育活動に邁進して参ります。

『伝統とは、単に歳月の長さをいうのではない。常に最高のものをとの、妥協なき挑戦の積み重ねが育む気高き年輪である。』

オリンピック・パラリンピックからは、いつも本当に多くの感動をもらいます。様々な機会に、子供たちと学んでいきます。今まで感動した中の一つ、パラリンピアン、佐藤真海選手の言葉を紹介します。

「19歳の時に、私の人生は一変しました。私は陸上選手で、水泳もしていました。また、チアリーダーでもありました。そして、初めて足首に痛みを感じてからたった数週間のうちに、骨肉腫により足を失ってしまいました。もちろん、それは過酷なことで、絶望の淵に沈みました。でもそれは大学に戻り、陸上に取り組むまでのことでした。

私は目標を決め、それを超えることに喜びを感じ、新しい自信が生まれました。そして何より、私にとって大切なのは、私が持っているものであって、私が失ったものではないということ学びました。私はアテネと北京のパラリンピック大会に出場しました。スポーツの力に感動させられた私は、恵まれていると感じました。」

失ったもの・困難に負けて、いろいろなことを諦めてしまう生き方なのか。それとも、必死になって困難を乗り越えながら、自分のもてる可能性を引き出しながら・広げながら、「自分は恵まれている。」と感謝の言葉を言い、他人までをも感動させるような生き方をするのか。強い生き方を、子供たちにも学んでほしいと願っています。

# 1月の予定

日	曜	朝の時間	主な行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水		元日						
2	木								
3	金								
4	土								
5	日								
6	月								
7	火		冬季休業日終						
8	水	始業式	5時間授業 安全指導	5	5	5	5	5	5
9	木	朝読書	社会科見学（5年）	5	5	6	6	6	6
10	金	クラス遊び		5	5	5	6	6	6
11	土		学校公開（2・3校時） 道徳授業地区公開講座（3・4校時） 校内書きぞめ展始	4	4	4	4	4	4
12	日								
13	月		成人の日						
14	火	全校朝会	計測・保健指導（6年）	5	6	6	6	6	6
15	水	朝読書	計測・保健指導（5年） 委員会活動	5	5	5	5	6	6
16	木	音楽朝会	計測・保健指導（4年）	5	5	6	6	6	6
17	金	なかよし班遊び	4時間授業 避難訓練 計測・保健指導（3年） 1年2組研究授業	4	4	4	4	4	4
18	土		連合図工展（23日まで）						
19	日								
20	月	全校朝会	計測・保健指導（2年） おはなしの森	5	5	5	6	6	6
21	火	朝読書	計測・保健指導（1年）	5	6	6	6	6	6
22	水	ユニセフ集会	クラブ活動	5	5	5	6	6	6
23	木		特別時程6時間授業	5	5	6	6	6	6
24	金		特別時程4時間授業 校内書きぞめ展終	4	4	4	4	4	4
25	土		連合書きぞめ展（26日まで）						
26	日								
27	月	全校朝会	S避難訓練	5	5	5	6	6	6
28	火		特別時程6時間授業	5	6	6	6	6	6
29	水	朝読書	クラブ活動	5	5	5	6	6	6
30	木	体育朝会	なわとび旬間始	5	5	6	6	6	6
31	金	なかよし班遊び	おはなしの森	5	5	5	6	6	6

## 落とし物

学校公開日には、毎回、落とし物の展示をしています。その際に落とし主が見つかる物がありますが、大半が見つからずに残っています。特に、服や鍵の落とし物がたくさんあります。今月の学校公開日を最後に今までであった物を処分いたしますので、ご確認をお願いいたします。



## 校内書きぞめ展

1月11日（土）～1月24日（金）まで、学年ごとに書きぞめを展示します。文字の配置や文字の形に気を付けて、真剣に集中して書いた力作揃いです。お子さまの作品だけでなく、児童一人一人の作品をどうぞ温かくご覧ください。展示場所につきましては、学年便り等でご確認ください。

